LA NACION 20 de abril 1987

El Gobierno de los Estados Unidos expresa dada a conocer, en enero, por el mandatario, este recibió expresiones de elogio de distintos este recibió expresiones de elogio de distintos este recibió expresiones de elogio de distintos

públicamente su apoyo a la propuesta de paz del Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, aunque en privado considera que el plan no incluye suficientes exigencias al régimen izquierdista de Nicaragua, dijeron funcionarios en Washington que prefirieron mantener el

Como ejemplo de esa situación, expresaron que el plan no contempla que la Unión Soviética y Cuba reduzcan su ayuda militar a Nicaragua, aspecto que constituye una de las principa-les prioridades de Estados Unidos.

Desde que la iniciativa costarricense fue

países, incluso de Estados Unidos, que sin embargo ha mantenido silencio respecto a lo que considera que son deficiencias de la iniciativa.

Varios funcionarios norteamericanos han dicho que algunos aspectos del plan tienen considerables méritos, particularmente exigencias, como las que se refieren a un "auténtico proceso democrático" en toda la región, un "comple-to pluralismo de partidos políticos" y una prensa sin restricciones. En cuanto a las reservas sobre la propuesta, consideraron que las críticas públicas podrían desalentar al Dr. Arias para que la lleve adelante, y que hay fallas en la

fin de la ayuda de Estados Unidos a la resistencia en Nicaragua, a cambio de que en ese país se establezca un sistema democrático. Pero los críticos norteamericanos opinan que al suspenderse la ayuda a los rebeldes nicaraguenses, el régimen tendría escasos incentivos para cumplir con su parte del convenio.

Según la fuente, el plan del Presidente es considerado como una base de negociaciones que se prevén largas y difíciles. Sin embargo, Washington quiere que los sandinistas hagan concesiones más importantes para que se pueda hallar una solución.